Pide Brugada mantener la continuidad

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-brugada-mantener-la-continuidad/ar2816312?v=1

Frente a 550 mil personas congregadas en el Zócalo, la abanderada a la Jefatura de Gobierno de la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, abrió el evento de cierre de campaña con un llamado a la continuidad del proyecto que representa ella y los demás candidatos del oficialismo y poder combatir la corrupción.

Aunque con cada palabra del discurso la voz de la candidata se desgastaba y cada frase se entrecortaba más que la anterior, cada respiro le daba más volumen y fuerza; con una semblanza energética, Brugada recordó, en el lugar que juntó la Marea Rosa a 95 mil personas el 19 de mayo, el nacimiento del movimiento en la Plaza de la Constitución.

"Aquí nació la esperanza, en esta plaza, al lado de López Obrador hemos derrotado una y otra vez a los conservadores que se resisten a la fuerza de la transformación. Ganaremos con contundencia la Jefatura de Gobierno y todas las alcaldías", dijo a manera de premonición.

Entre los candidatos a las ocho gubernaturas, a legisladores locales y federales y miles de simpatizantes, la morenista incluyó en su participación referencias al combate a la corrupción y a la importancia de impulsar el llamado plan C, el cual pretende tener una mayoría en los congresos para impulsar las reformas ejes de la plataforma electoral de su partido.

"El pueblo triunfará y derrotaremos a la priandilla inmobiliaria y, con el plan C, nuestra próxima Presidenta podrá hacer las reformas para recuperar la soberanía energética, avanzar en la democracia, para limpiar al corrupto poder judicial y para proteger los programas sociales", apuntó.

Al ser la candidata Presidencial, Claudia Sheinbaum, la principal figura del evento, Brugada centró su discurso en la importancia de su figura y su futuro Gobierno, en el cómo encarna la continuidad y el segundo piso de la cuarta transformación y lo que significa para la Ciudad de México el tener a una aliada en la presidencia.

"Claudia Sheinbaum ha sido la mejor gobernadora de México, recuperó la Ciudad del crimen y la corrupción que se encontraba con Mancera", subrayó.

Dice la Secretaría de Gobierno de CDMX que hubo aforo de 550 mil personas en evento del Zócalo, el 19 de mayo cifró la asistencia en 95 mil personas en la llamada marea rosa.

Niega Goliat sabotaje a pozo de agua y presenta juerella contra Brugada

- sido destituido de la SSC capitalina: sólo está "de permiso"
- Señala que no ha | Denunció a otros | Anuncia también | seis de Morena y a una vecina de Benito | exigir disculpa y Juárez que lo acusó
 - demanda civil para reparación de daño
- Alcalde, a la espera de que la Contraloría local abra indagatoria

ELBA MÓNICA BRAVO / P33

Denuncia Goliat a Brugada, 6 morenistas y a vecina por "acusaciones infundadas"

ELBA MÓNICA BRAVO

El director de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito de la alcaldía Benito Juárez, César Barrientos Deras, con indicativo Goliat, precisó que no ha sido destituido, sino que es elemento activo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana local "con permiso, sin goce de sueldo", por lo que interpuso una denuncia penal en contra de la candidata a la jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada Molina, y otros seis miembros del partido Morena.

También denunció a la residente de Benito Juárez Gabriela Ortega por el delito de falsedad de declaración, luego de que la mujer acudió el miércoles a la Fiscalía General de Justicia local para asegurar que el aspirante de PAN, PRI y PRD a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, y él ordenaron contaminar el pozo Alfonso XIII, ubicado en el perímetro de la alcaldía Álvaro Obregón, por lo que el agua que llegó a los domicilios de diferentes colonias tenía olor a hidrocarburo.

Entrevistado en la explanada de la alcaldía Benito Juárez, el mando policiaco del programa Blindar BJ señaló que en los próximos días presentará una denuncia por la

vía civil para exigir, en su caso, la reparación del daño y una disculpa pública.

Por su parte, el alcalde de Benito Juárez, Jaime Mata, dijo que no responderá penal ni administrativamente a la denuncia que presentó Ortega, integrante de la Red Vecinal de Lucha en contra del Cártel Inmobiliario; sin embargo, mencionó que espera que la Contraloría General inicie una indagatoria de oficio.

En tanto, Daniel Servín, abogado del jefe Goliat, dijo que el 23 de mayo denunció, además de a Brugada Molina, a los morenistas César Cravioto, Sebastián Ramírez, Víctor Hugo Romo, Leticia Varela, Citlalli Hernández, David Vargas y quien o quienes resulten responsables "por cuestiones de carácter electoral", luego de que hicieron mención a nivel nacional por televisión y en redes sociales que Goliat había sido investigado por explotación sexual y extorsión, de lo cual, según dijo, fue exonerado.

El litigante indicó que presentó la denuncia en contra de Ortega por el supuesto delito de falsedad ante autoridades porque la quejosa "refirió que tuvo conocimiento de la instrucción que supuestamente dio el jefe Goliat por medio de policías y de terceros" para que se contami-nara el pozo Alfonso XIII.



¿Chertorivski, Harfuch y Sandra Cuevas violaron la Veda Electoral? Esto publicaron en redes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/5/30/chertorivski-harfuch-sandra-cuevas-violaron-la-veda-electoral-esto-publicaron-en-redes-330056.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Desde los primeros minutos de este jueves, candidatos a cargos públicos en la Ciudad de México como Salomón Chertorivski, Sandra Cuevas y Omar García Harfuch, presuntamente violaron la Veda Electoral con la difusión de mensajes en sus redes sociales.

A las 00:10 horas de este jueves 30, la exalcaldesa en Cuauhtémoc emitió un video en su cuenta de X en el que acusó a candidatas de la oposición de descalificarla por lo hecho durante su administración en dicha alcaldía. Ocho minutos después, a las 00:18 horas y por la misma vía, publicó otro mensaje expuso una propuesta de gobierno y llamó al voto por ella y por el partido al que pertenece. Noticias Relacionadas Elecciones 2024: ¿Qué es la veda electoral y cuándo termina? INE celebra decisión de AMLO de suspender "mañaneras" por veda electoral La Corte desestima revocar inhabilitación a Sandra Cuevas como alcaldesa, pero mantiene candidatura al Senado Sandra Cuevas propone tarifa homologada de cuatro pesos para el Metro, Metrobús, Trolebús y Cablebús

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMDX, también por MC, Salomón Chertorivski, emitió tres mensajes en su cuenta de X y uno en Facebook con contenido electoral. A las 10:30 horas, en su cuenta de FB publicó un mensaje en el que sostiene un balón de futbol y dice que faltan tres días para las elecciones.

A las 14:01 horas, en su cuenta de X emitió un "paso a paso" de cómo votar el 2 de junio. El segundo, a las 18:01 horas con información para ubicar la casilla correspondiente. Ambos anuncios contienen los colores característicos del partido MC. A las 20:45, el exfuncionario local subió fotografías en las que aparece con el presidente nacional de su partido, Dante Delgado, en un encuentro con observadores electorales de la COPPAL.

Además, el aspirante al Senado de la República por Morena-PT-PVEM, Omar García Harfuch, difundió en sus redes un mensaje para agradecer a quienes lo acompañaron en la campaña y agregó: "Este 2 de junio consolidaremos la victoria junto a la Dra. Claudia Sheinbaum". Sin embargo, el exsecretario de Seguridad Ciudadano (SSC) borró el mensaje.

De acuerdo con el artículo 251 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales, después del cierre del periodo de campañas, inicia la Veda Electoral, que significa un periodo de reflexión para generar condiciones en las que los ciudadanos analicen el sentido de su voto en libertad, sin presiones ni mensajes de último momento.

Dicha veda prohíbe las siguientes acciones:

- -Actos de campaña y proselitismo electoral
- -Cualquier tipo de propaganda electoral
- -Todo tipo de propaganda gubernamental con excepción de: campañas de servicios educativos, de salud o protección civil
- -Difusión o publicación de resultados de encuestas

-Sondeos de opinión sobre preferencias electorales		

Santiago Taboada cierra campaña en el Ángel de la Independencia, CdMx

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/cierre-campana-santiago-taboada-angel-independencia

El candidato de Va por CdMx, Santiago Taboada, dio a conocer que su cierre de campaña será justo enfrente del Ángel de la Independencia, por lo que estará acompañado de los 16 candidatos del PAN, PRI y PRD a las alcaldías de la Ciudad de México.

Asimismo, señaló que los dirigentes de los partidos en la capital del país, Andrés Atayde, del PAN; Israel Betanzos, del PRI y Nora Arias, del PRD, fueron quienes le pidieron que la culminación de su campaña fuera en el Ángel de la Independencia, además de que ofrecerán un discurso.

Cierre de campaña de Santiago Taboada

El sitio en el que cierra su campaña Taboada es el mismo lugar en el que la arrancó el pasado 1 de marzo, aunque también planeó asistir a los cierres de los contendientes Alessandra Rojo de la Vega, en Cuauhtémoc; Gabriel del Monte, en Xochimilco; Jorge Alvarado, en Milpa Alta, y de Luis Mendoza en Benito Juárez.

De igual forma estuvo el 23 de mayo en Iztapalapa; luego el 26 de mayo visitó Azcapotzalco y Álvaro Obregón. Mientras que el domingo 26 de mayo estuvo en Miguel Hidalgo. Por ello, en el término de su campaña Santiago Taboada contará con el acompañamiento de candidatos a alcaldes, diputaciones federales, diputaciones locales, senado y concejalías de Va por la CdMx.

La cita fue el miércoles 29 de mayo a las 22:00 horas en el Ángel de la Independencia, sin embargo, el gran cierre de campaña del candidato se llevó a cabo en el Zócalo el pasado domingo 19 mayo, campaña en donde estuvo acompañado de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez y de la "Marea Rosa".

Además, previo a su cierre de campaña Taboada lanza mensaje en la explanada de la alcaldía Benito Juárez, donde afirmó que aunque les duela, ésta es la mejor demarcación de la CdMx.

"No podía no regresar a mi casa, aquí inició todo. Gracias a Benito Juárez, gracias a ustedes, gracias a que hicimos juntos el mejor gobierno de la ciudad, Benito Juárez tendrá el primer jefe de gobierno.

"Estamos muy contentos porque estamos a unas horas de acabar esta campaña, y yo quise venir y reconocer a estas diputadas a estos diputados, que han dado la cara, que han permitido dar el mensaje de un gobierno como el de Benito Juárez, que aunque les duela, es la mejor alcaldía de la Ciudad de México", afirmó.

Con una hora de retraso, Taboada indicó que: "visitamos, caminamos contigo, absolutamente toda la ciudad, creyeron que no íbamos a ir a los lugares donde ellos se sentían dueños, y que les dijimos. Aquí estamos, este equipo resistió la persecución, resistió al gobierno y va a ganar el domingo la Ciudad de México", dijo en su cierre de campaña.

Taboada promete apoyo a productores del campo de Milpa Alta

A unas horas de la veda electoral, además prometió apoyo a los productores del campo en la alcaldía de Milpa Alta, al garantizar que, por cada peso que aporte la demarcación a este sector, el gobierno capitalino entregará dos.

En el cierre de campaña de Jorge Alvarado, candidato a la alcaldía Milpa Alta por el PAN, PRI y PRD, Taboada Cortina pidió un voto de confianza a los habitantes de la demarcación.

"A los productores se los digo, este gobierno de Morena los abandonó, queremos rescatar a los productores de la ciudad. A Milpa Alta esta ciudad le debe demasiado, le debe demasiado porque no paran los servicios ambientales, porque la gente de Milpa Alta que cuida los bosques tampoco les ayudan", expuso.

Desde la explanada de la alcaldía Taboada agregó que "vamos a respetar al campo, a los ejidos, aquí vamos a respetar a los productores, y lo que vamos a hacer es que ustedes tengan la gran oportunidad de que en Milpa Alta se viva mejor".

Por ello, dijo que el cambio llegará para todos los trabajadores, pues aseguró serán prioridad en su gobierno.

"Vamos a garantizar la igualdad de oportunidades. Este 2 de junio el cambio viene para el sindicato, para los trabajadores del Metro", dijo

El domingo terminan los seis años de mal gobierno en la Ciudad de México, dice un eufórico Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://telefonorojo.mx/el-domingo-terminan-los-seis-anos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-santiago-tanos-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-dice-un-euforico-de-mal-gobierno-en-la-ciudad-de-mexico-de-mexico-

boada/

CIUDAD DE MÉXICO, 29 de mayo de 2024.- "Hoy terminan los 90 días más importantes de mi vida y comienzan los seis años más importantes de la tuya", expresó Santiago Taboada inmediatamente después de subir al templete en el Ángel de la Independencia.

En su cierre de campaña, a poco más de una hora de la veda electoral y rumbo a las elección del domingo 2 de junio próximo, el candidato a gobernar la Ciudad de México confió en que en cuatro días más festejará su triunfo como Jefe de Gobierno de tiempo completo en el mismo monumento emblema de la capital del país.

"Hemos recorrido toda la ciudad y hemos visto lo que te hace falta. Hemos visto que hoy padeces inseguridad, hoy padeces falta de agua, hoy padeces un Metro que se cae a pedazos, hoy padeces no tener ni las medicinas ni los tratamientos que tú y tu familia necesitan, hoy padeces de una ciudad con falta de oportunidades. Esto se acabó. Le vamos a poner el domingo final a este mal gobierno", manifestó.

En la glorieta del Ángel de la Independencia inundada de banderas azules del PAN, rojas del PRI y amarillas del PRD, Santiago Taboada pidió a los militantes y simpatizantes no dejarlo solo cuando llegue a gobernar la Ciudad de México y él dedicada toda su vida y energía a que los capitalinos vivan mejor.

En su discurso de cierre de campaña, arropado de candidatos a legisladores locales y federales, así como a las alcaldías por la misma coalición, Taboada agradeció a su equipo de campaña por resistir a la persecución y aguantar cuando les advertían no ir a lugares donde los de Morena se sentían dueños.

"Quiero agradecerles a todas y todos, estuvieron en el sol, en la lluvia, en las buenas, las malas; estuvieron ahí, estuvieron con ellos quienes también son los grandes héroes de esta película y es con quien vamos a construir la historia de la ciudad. Así que muchas gracias a este equipo del cambio. Gracias por no dejar ni un sólo momento de creer", a he agradeció.

Santiago Taboada reiteró su promesa de hacer todo y dar todo su tiempo a la campaña durante los 90 días que este 30 de mayo concluye. "Ahora quiero hacerlo durante los próximos seis años de mi vida", afirmó.

El texto original de este artículo fue publicado por la Agencia Quadratín en la siguiente dirección: https://mexico.quadratin.com.mx/el-2-de-junio-se-acaba-el-mal-gobierno-de-cdmx-asevera-santiago-taboada/

Este contenido se encuentra protegido por la ley. Si lo cita, por favor mencione la fuente y haga un enlace a la nota original de donde usted lo ha tomado. Agencia Quadratín. Todos los Derechos Reservados © 2023.